

こんにちは。

留学生活がスタートしてから、早2か月が経過しました。アデレードは今、夏から冬への季節の変わり目で、朝晩は15度前後と冷え込み、昼は30度近くまで上がることがほとんどなので、気温の変化についていくのに必死です。

私が通っている Woodville High School では、3月に入ってすぐ、学校行事である Sports Day が行われました。Sports Day は日本の体育祭のようなものですが、基本的に生徒が主体となって行われ、出場したい種目を各自で選ぶことができます。私は競技に出場する予定はありませんでしたが、スタッフとして各種目の結果を本部に届ける仕事をしました。スタッフとして関わったことで、競技を近くで応援できたり、他のスタッフの子と仲良くなったり、エントリーしていなかった二人三脚に急遽出場することになったりと、とても充実した楽しい時間を過ごすことができました。

第二週の週末には、ホストファミリーと、一泊二日で Victor Harbour というところへ行きました。私が住んでいるアデレードからは約80km離れており、家から車で一時間半程度かかりました。Victor Harbour へ向かう道中、放牧された牛や野生のカンガルーを発見し、自然に囲まれたのどかな街だと感じました。海で泳いだり、丘から街を一望したり、馬車に乗ったりと、普段できない経験をたくさんすることができました。

今はオーストラリアでも新型コロナウイルスの感染拡大が問題視されており、不要不急の外出は控えるように指示されています。私の学校でも4月6日からオンラインでの授業となりました。この期間を家でどう過ごすのかは自分次第なので、家にこもってのんびりする時間も必要ですが、学校で出された課題を効率よく進めたり、何か新しいことに挑戦したり、自分なりに有意義に過ごそうと思います。

白鷗高校 12期生 次世代リーダー 8期生 S・K



ビクターハーバーにて撮影



道中で見た牛たち